



SGi-Flitzebogen 15. März 2025

Bericht zur Jahreshauptversammlung am 13. März 2025

Oberschützenmeisterin Antje Hoffmann eröffnete die 69. Hauptversammlung der Schützengilde. Insgesamt waren 48 Mitglieder anwesend, die gemeinsam auf ein erfolgreiches Jahr zurückblickten. Ende 2024 zählte der Verein 230 Mitglieder, davon 167 im Bogenbereich, 60 bei den laufgebundenen Schützen und 3 Fördermitglieder. Ein besonderes Highlight steht im Juni 2025 an: Der Verein feiert sein 70-jähriges Jubiläum, das im Sommer mit einem vereinsinternen Fest gefeiert werden soll.

Die Sportleiter berichteten von einer regen Teilnahme am Trainingsbetrieb sowie an den Meisterschaften in allen Sparten. Jugendleiter Tobias Aretz informierte über mehrere durchgeführten Aktivitäten der Schützenjugend, darunter ein Ausflug zum Hochseilgarten in Rutesheim und ein Besuch im Escaperoom in Leonberg.

Schatzmeister Robert Schäffner präsentierte einen positiven Jahresabschluss, trotz unvorhergesehener Reparaturausgaben. Die Kassenprüferinnen Yvonne Roscher und Irene Weischedel bestätigten ihm eine gute Arbeit und berichteten von einer intensiven Stichprobenprüfung, bei der keine Abweichungen oder Auffälligkeiten festgestellt wurden.

Besonders erfreulich war die Ehrung von zwei Gründungsmitgliedern, Rolf Raisch und Erhard Schmidt, die für ihre 70-jährige Mitgliedschaft ausgezeichnet wurden. Zudem wurden Volker Fischer für 15 Jahre und Ulrich Rothweiler für 10 Jahre Mitgliedschaft geehrt.

Bei den Wahlen wurden folgende Personen wiedergewählt:

- Schützenmeister: Eberhard Pandtler
- Sportleiter DSB: Andreas Mauch
- Sportleiter BDS: Andreas Krauß
- Sportleiter Bogen: Silvio Meyer
- Beisitzer Martin Windorfer übergab sein Amt an Niko Kmitta
- Kassenprüfer: Irene Weischedel & Yvonne Roscher
- Tobias Aretz wurde als Jugendleiter bestätigt.



Christian, Tobias, Ulrike, Marcel, Niko
fehlt Manuel

Christian Wegend stellte die neue Vereinshomepage vor und das Homepageteam wurde für seine engagierte Arbeit bei der Gestaltung der neuen Homepage geehrt.

Die Versammlung endete mit einem positiven Ausblick auf die kommenden Monate und die Vorbereitungen für das Jubiläumfest.

Bericht zur Jahreshauptversammlung der Schützenjugend

Am Donnerstag, den 20. Februar 2025, fand in der Schießbahn im Schützenhaus die Jahreshauptversammlung der Schützenjugend statt. Die Versammlung wurde von den Jugendlichen professionell vorbereitet und durchgeführt. Es gab einen Rückblick auf das vergangene Jahr, bei dem nochmals auf die sportlichen und außersportlichen Highlights zurückgeblickt wurde. Im Rahmen der Versammlung wurden auch die geplanten Ausflüge für das Jahr 2025 präsentiert und zur Abstimmung gebracht, was auf reges Interesse stieß.

Ein weiterer wichtiger Punkt der Tagesordnung war die Wahl eines neuen Jugendvorstands. Die Jugendlichen wählten folgende Personen:

- Jugendleiter: Tobias Aretz
- Jugendsprecherin: Nadine Brod
- Jugendsprecher: Paul Schäuuffe
- Schatzmeister: Jannik Madeo
- Beisitzer: Benjamin Tumback

Die Schützenjugend freut sich auf ein spannendes Jahr 2025.